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Reunião – CMDCA

Ao décimo terceiro dia do mês de junho, às nove horas, no Salão Ouro Negro,

reuniram-se,  o  presidente  Luciano  Mendes  Pereira  (Centro  Social  Marista

Irmão  Walmir)  Santina  Muniz  (Nossa  Casa);  Viviane  Garcia  (Casa  Guido);

Zulma Guidi (Secretaria Municipal de Educação); Maira Costa (IEE Diomício

Freitas);  Elizandra  W.  (Secretaria  Municipal  de  Educação);  Thayara  Heitich

Pedro (Secretaria de Assistência Social); Andréia Machado (Conselho Tutelar I)

Wanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); Gislaine Vieira (ABADEUS); Jansen

Santos (Procuradoria do Município); Martinho Neto (ADHC/Criciúma); Luciana

Freitas  (Secretaria  de  Assistência  Social);  Letícia  Girardi  (Secretaria  da

Fazenda); Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Carla Simon (Universidade

do Extremo Sul Catarinense UNESC);  (Nathália Joaquim Remor (Secretaria-

Executiva). O presidente dá início a reunião saudando a todos. Luciano convida

as Comissões para deliberarem suas  pautas.  A Comissão de Comunicação

toma a frente e relata a importância dos materiais para eventos do Conselho.

Alega que solicitou algumas artes, e apresenta sugestão de tenda inflável. O

Conselho decide as logos e cores referente à tenda. Viviane, lê o artigo do

edital o qual relata que o todo o recurso que for adquirido pelo Conselho do FIA

deve conter a logo. Gislaine, apresenta sugestões de camisetas e toalhas e o

Conselho  discute  sobre  estas.  Referente  ao  evento  Imposto  de  Renda  na

Praça, Viviane, relata a importância da divulgação através de flyers e mídias

sociais  sobre  o  papel  do  Conselho  no  Imposto  de  Renda.  Em  votação  o

Conselho aprova os materiais de divulgação, dentre outros. Luciano, afirma a

importância da Declaração do Imposto de Renda e a sua divulgação. Andrey,

afirma que o  papel  do Conselho  é  pouco conhecido e  que também se faz

necessário  a  divulgação.  Luciano,  relata  sobre  a  Escuta  Qualificada  e  a

importância  desta,  e  dá  os  devidos  encaminhamentos.  Também  afirma  a

importância de uma Secretária-executiva exclusiva para o Conselho,  visto a

demanda atual. Afirma que o Conselho levou a situação até o Gabinete e o RH

da prefeitura. Luciano, alerta ao Conselho que os projetos postados no Gerr

estão vindo sem o Plano de Trabalho, e que é necessário o envio deste. Com

isso, o parecer do projeto da Casa da Infância é favorável, mas deve anexar o

projeto no Sistema de Repasse de Recurso no Gerr. Em votação o conselho

aprova  em unanimidade.  Referente  o  projeto  Feliz  Renascer,  da  instituição

Happy Face, em votação, o Conselho aprova em unanimidade. O projeto cujo
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tem objetivo o atendimento psicossocial de crianças em escolas em situação

vulnerável, da UNESC, entra em pauta. A comissão possui parecer favorável, e

em votação o Conselho aprova em unanimidade. Luciano afirma que o edital

do  Fundo  Geral  está  sendo  produzido  e  após  completo  será  passado  em

plenária.  Viviane,  afirma  que  foi  alinhada  conversa  para  informar  que  a

documentação anexada ao Gerr é suficiente para análise da instituição, sendo

necessário alinhar com o edital do Fundo Geral futuramente. Em resposta ao

IDEAS, fica acordado realizar ofício informando que como a instituição não está

credenciada  como  OSC,  não  poderá  captar,  sendo  assim,  projeto  não  foi

aprovado.  Segundo  a  Comissão  de  Eleição  do  Conselho  Tutelar,  Cândida,

entrou  com recurso,  afirmando  não  possuir  Curso  Superior  e  afirma poder

candidatar-se a vaga devido o amparo da Lei Federal. A Comissão afirma que

Lei Municipal expõe que é necessário o Curso Superior. O Conselho solicita

que seja encaminhado ofício de resposta, informando que Cândida protocole o

recurso junto a justiça. O Conselho debate sobre as provas para a candidatura

da eleição. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a reunião. Esta ata segue

assinada por mim Nathália Remor e demais Conselheiros.

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva)

Luciano Mendes Pereira (Centro Social Marista Irmão Walmir) 

Santina Muniz (Nossa Casa); Viviane Garcia (Casa Guido); 

Zulma Guidi (Secretaria Municipal de Educação); 

Maira Costa (IEE Diomício Freitas); 

Elizandra W. (Secretaria Municipal de Educação); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria de Assistência Social); 

Andréia Machado (Conselho Tutelar I) 

Wanderleia Alexandre (Conselho Tutelar I); 

Gislaine Vieira (ABADEUS); 

Jansen Santos (Procuradoria do Município); 

Martinho Neto (ADHC/Criciúma);

Luciana Freitas (Secretaria de Assistência Social); 
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Letícia Girardi (Secretaria da Fazenda); 

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); 

Carla Simon (Universidade do Extremo Sul Catarinense UNESC);
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